

[Filosofía]



Materia [Filosofía]

Colección [Dilemata]

ISBN [978-84-16032-41-9]

[14,5 x 21 cm] [392 págs.]

[Rústica con solapas]

[392 grs.] [2015] [18 €]



[Datos de interés]

La movilidad humana es un componente esencial de la vida, un medio valioso. Pero también es, en sí, un fin valioso en el campo de la existencia y de la actividad privada de cada individuo. Y supone a su vez un elemento fundamental de la vida colectiva, pues encierra el principal modo en que las comunidades humanas salen de su aislamiento, se mezclan con otras, aprenden de ellas, producen nuevas pautas de comportamiento híbridas, nuevas ideas, nuevos hábitos resultantes del cruce, constituyendo nuevas familias exogámicas.

Este libro, de gran actualidad y único en su temática, recoge las claves contemporáneas y los problemas fundamentales para estudiar el fenómeno de la migración humana.

[Pasando fronteras. El valor de la movilidad humana]

El ser humano es, por naturaleza, un ser social y un ser de encuentro. Nacidos *aquí o lejos*. Serán extranjeros, mas no nos pueden ser extraños o ajenos. Es valioso para nosotros relacionarnos con ellos, tenerlos cerca, comunicarnos, compartir, cooperar, hacer cosas juntos. Es valiosa su presencia junto a nosotros y entre nosotros. La Declaración Universal de los Derechos Humanos de 1948 incurre en una grave laguna, puesto que no se recoge el derecho a la movilidad, aunque sí dos de sus corolarios (derecho a circular por el territorio del propio país y derecho a salir del propio país). La movilidad humana es, a la vez, un valor y un derecho, tanto desde el punto de vista de los individuos como desde el de las poblaciones. ¿Cuál es la actitud correcta hacia esa movilidad humana?, ¿cómo deben ser la legislación?

[Editores]



LORENZO PEÑA

Investigador del CSIC desde 1987 (actualmente Profesor de Investigación). Miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid. Diplomado en Estudios Americanos (Universidad de

Lieja 1978). Diploma de Estudios Avanzados (DEA) en Derecho (Universidad Autónoma de Madrid 2007). Doctor en Filosofía (Universidad de Lieja 1979). Miembro fundador del Grupo de Estudios Lógico-Jurídicos JURIOLOG. Editor y Director de la revista digital de filosofía analítica SORITES.

TXETXU AUSÍN



Científico Titular en el Instituto de Filosofía del CSIC donde trabaja en el Grupo de Estudios Lógico Jurídicos (JuriLog). Doctor, premio extraordinario, en Filosofía por la Universidad del País Vasco (UPV/EHU). Ha sido Profesor Adjunto de Ética y Deontología de la Comunicación en la Universidad Europea de Madrid y becario de investigación del Gobierno Vasco y de las Fundaciones Kutxa y Caja de Madrid, así como colaborador de la Cátedra Miguel Sánchez Mazas (UPV/EHU)

[Índice]

http://www.plazayvaldes.es/upload/ficheros/indice_195.pdf

[Pedidos]

Tel.: (34) 918126315

pedidos@plazayvaldes.com

www.plazayvaldes.es

